Was Du im Leben hast gegeben, dafür ist jeder Dank zu klein. Du hast gesorgt für Deine Lieben, von früh bis spät, tagaus, tagein. Du warst im Leben so bescheiden, nur Pflicht und Arbeit kanntest Du. Mit allem warst Du stets zufrieden, nun schlafe sanft in stiller Ruh'.



Traurig geben wir Nachricht, dass unser lieber Bruder, Onkel, Neffe und Cousin,

## Herr Ewald Duh

seine Augen am Dienstag, dem 10. September 2019, nach langer, schwerer Krankheit wenige Tage vor seinem 60. Geburtstag zu früh für immer geschlossen hat.

Die feierliche Verabschiedung beginnt am Freitag, dem 13. September 2019, um 10.45 Uhr mit dem Gebet in der Aufbahrungshalle Leibnitz. Nach dem Wortgottesdienst wird unser Ewald nach Graz in die Feuerhalle überführt.

Aufgebahrt ist Ewald ab Donnerstag in der Aufbahrungshalle Leibnitz

In liebem Gedenken:

Johann, Karl, Anneliese, Ernst, Geschwister Maria, Mario, Ramona

im Namen aller Verwandten

Im Sinne unseres Ewalds bitten wir von Blumenspenden Abstand zu nehmen.

8430 Kaindorf an der Sulm, Frühwirthstraße 4